

Syarat UKP, 126 Personel Polresta Mataram Ikut Ujian Beladiri

Syafruddin Adi - MATARAM.JURNALNASIONAL.CO.ID

Sep 22, 2023 - 15:38



Mataram NTB - Sebanyak 126 personel Polresta Mataram Polda NTB melaksanakan Ujian Beladiri Polri sebagai rangkaian kegiatan pra Usulan Kenaikan Pangkat (UKP) Periode Januari tahun 2024 bertempat di GOR 17 Desember Turida Mataram, Kecamatan Sandubaya Kota Mataram. Jumat, (21/09/2023)

Dihadiri oleh Tim Penguji dari Biro SDM Polda NTB terdiri dari Kasubbag Pangkat Biro SDM Polda NTB AKP Tira Karista, S.I.K, didampingi Kasubbag Binkar Bag SDM Polresta Mataram Iptu Ni Nyoman Sri Jayantiwati SH, Ketua Tim penguji Ipda. Agus Mas Purnomo, S.H beserta personel Biro SDM Polda

NTB, Aiptu I Gede Suastikawan sebagai pelatih dan personel Bag SDM Polresta Mataram.

Kapolresta Mataram melalui Kasubbag Binkar Bag SDM Polresta Mataram Iptu Ni Nyoman Sri Jayanthiwati, S.H mengatakan bahwa kegiatan Ujian Beladiri Polri kali ini sebagai rangkaian pra Usulan Kenaikan Pangkat (UKP) tahun 2023.

" Bagi personel Polresta Mataram bela diri bukanlah hal baru, kemampuan ini sudah diajarkan pada saat Pendidikan dulu, namun ujian untuk kenaikan pangkat hanyalah instrumen untuk memelihara dan meningkatkan kemampuan wajib ini, jadi mohon dilaksanakan dengan serius dan semangat ", ucapnya

Bela diri harus dikuasai setiap personel Polri ini untuk menunjang tugas sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat sehingga terus untuk melatih peningkatan kemampuan secara individu masing-masing, terangnya

Ketua Tim penguji Ipda. Agus Mas Purnomo, S.H. dan Kasubbag Pangkat Biro SDM Polda NTB AKP Tira Karista, menyampaikan bahwa Ujian beladiri ini dibagi dalam beberapa materi yang meliputi teknik dasar beladiri Polri, teknik beladiri tanpa alat dan beladiri melawan alat dengan alat.

" Untuk itu penilaian beladiri Polri mengacu pada penilaian cukup, baik dan tak memenuhi syarat, sehingga kami harapkan dilakukan dengan serius, semangat dan sesuai dilatihkan selama ini ", jelasnya

Terpantau, semua peserta nampak bersemangat mengikuti ujian tersebut. Tes diawali dengan pemanasan, yang kemudian dilanjutkan dengan peragaan gerakan dasar, teknik beladiri tanpa alat dan teknik beladiri alat melawan alat oleh masing – masing peserta ujian. (Adb)